

8月15日 各自治会、盛大に開催

寺沢自治会

寺沢自治会では、18時30分から磐清水市民センターを会場に『真夏の集い』を開催しました。この日の為に、噂のバンド「興田ブルージーンズ」の皆さんをお迎えし、心に沁みるエレキの生演奏がセンター内に響き渡っていました。

地域の老若男女約70人が集い、係の皆さんが早くから集まって準備した焼きそばや焼き肉等が提供され、生ビールを飲みながら盛り上がっていました。最後には大抽選会が行われ、大きなお土産を抱え笑顔の皆さんでした。



4年ぶり！夏まつり



仙坂自治会では、14時から仙坂集落センターを会場に夏祭りを開催しました。今回は日中の開催。夜は他地域の祭りと同様、高齢の方々の足元も心配ということで初めての試みとのことでした。

生ビール、焼き鳥等も販売、さらにテント席には飲み物やお菓子なども用意してあり、区内8団体協賛による豪華賞品争奪じゃんけん大会やO×クイズ等、楽しい内容で集まった皆さんの笑顔が輝いていました。限られた時間ではありましたが、お揃いの法被が楽しさを盛り上げました。



♪最初は、Guu!



濁沼自治会では、19時からにぎりぬま会館を会場夏まつりを開催しました。

豪華賞品をかけて、グラウンドゴルフゲームや子供用の輪投げ・ボーリングゲーム等も行われました。焼き鳥の屋台や生ビール、綿あめ等もあり大人も子どもも楽しんでいました。花火や、やぐらを囲んでみんなで盆踊りをして、夏の夜のひと時を楽しみ、4年ぶりの夏祭りはみんなの心にしっかり刻まれました。



濁沼自治会



農事組合法人仙坂仙翁水の里

加工用トマト収穫

農事組合法人仙坂仙翁水の里では、8月16日から加工用トマトの収穫が始まりました。

50アールを3日間に渡り収穫します。専用の収穫機械で畝の真ん中を進むと、枝についたままのトマトがどんどん収穫され、枝から外れたものを人の目で選別していきます。初日は7つ分の専用コンテナがトラックに積み込まれていました。



仙坂衛生組合 資源回収

仙坂衛生組合では、7月22日(土)6時から、資源回収を行いました。段ボールやビール缶が多く集まっていた。役員はもちろん、子ども達も参加し、協力して手際よく作業は行われ、7時10分には解散となりました。



寺沢自治会 資源回収

寺沢自治会では、7月20日(木)8時30分から、資源回収を行いました。紙類・段ボール・缶類等、役員で手際よくトラックに積み込みました。春の回収時よりはボリュームが少なかったようですが、それでも朝から照りつける日差しにみんな汗だくの作業でした。



連れ添って50年のいい夫婦

千葉善孝(78)さん・なみ子(74)さんご夫妻



濁沼の千葉さんご夫婦は、昭和48年4月8日にご結婚され、今年でちょうど50年。お子さんが3人、お孫さんが8人、ひ孫さんが1人。

善孝さんのいとこの紹介で、なみ子さんが嫁いだ時には善孝さんのお母様は亡くなっており、最初のお子さんが生まれてまもなくお父様も亡くなり、若いお二人は会社勤め、家業のリンゴ栽培、子育てと、とても苦労された様です。なみ子さんはお花が大好きでお庭はカラフルに彩られていました。善孝さんは営農組合・中山間・神社・お寺の役員をパワフルにこなしています。今の楽しみは、家族みんなで集まってやる全員の誕生日祝いだそうです。